

MARTES 05 DE SEPTIEMBRE DE 2023 - 2:47PM

COLOMBIA

# Cinco años de prisión para exfuncionaria de **Ecopetrol**, por apropiarse de viáticos

Alexandra Rodríguez Álvarez se apropió ilegalmente de \$57.941.009, los hechos ocurrieron entre el año 2016 y 2018.

LAS NOTICIAS DE SEGUIMIENTO.CO EN TU FACEBOOK: ¡DALE ME GUSTA!



CINCO AÑOS DE PRISIÓN PARA EXFUNCIONARIA DE ECOPETROL. POR APROPIARSE DE UNOS VIÁTICOS. / ECOPETROL

SEGUIMIENTO.CO  
@SEGUIMIENTO

Alexandra Rodríguez Álvarez, quien era funcionaria de la empresa **Ecopetrol**, se apropió en diferentes maniobras ilegales de viáticos de la entidad, una gruesa suma de dinero que está en \$57.941.009, ante esta situación la Fiscalía General de la Nación, recopiló pruebas contundentes que permiten demostrar las acciones cometidas por parte de la exfuncionaria.

La exservidora, a través de un preacuerdo, aceptó de manera libre y voluntaria los delitos de falsedad material en documento público agravado y estafa agravada. En ese sentido, un juez Penal de Circuito de Bogotá dio sentencia y la condenó a cinco años y cinco meses de prisión.

Asimismo, emitió en su contra una orden de captura internacional, en el entendido de que la sentenciada vive en España y debe cumplir la pena en Colombia.

Los hechos ocurrieron entre 2016 y 2018, Rodríguez Álvarez fue la encargada de brindar soporte administrativo para gestionar las comisiones de servicio en la Vicepresidencia de

Transformaciones de **Ecopetrol**. Es así como tenía acceso a la plataforma usada para tramitar y legalizar los recursos dispuestos para cubrir los viajes empresariales que realizaban los directivos y trabajadores de la petrolera.

La investigación liderada por un fiscal de la Dirección Especializada contra la Corrupción evidenció que, aprovechando el cargo que desempeñó, usó el nombre de siete funcionarios y presentó 94 solicitudes de viáticos. Para sustentar estas actuaciones firmó documentos suplantando firmas e hizo las solicitudes cuando los servidores afectados estaban en vacaciones o en etapa de cierre de contratos, aspecto que impedía salir de comisión.

De esta manera, Rodríguez Álvarez se apropió ilegalmente de \$57.941.009. Además, hizo incurrir en error a las personas que autorizaron el desembolso de los viáticos creyendo que eran peticiones legales.

#### TAGS

EXFUNCIONARIA ROBO AL **ECOPETROL**

 Sigue a Seguimiento.co en Google News

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

#### MÁS DE COLOMBIA



#### LO DESTACADO



59 MINS 59 SEGS

1 HORA 39 MINS

2 HORAS 52 MINS

LA SAMARIA

En 'veremos' candidatura de Patricia Caicedo: CNE investiga nulidad

4 HORAS 25 MINS

LA SAMARIA

Hieren a bala a 'Kukeko' en la avenida del Ferrocarril

3 HORAS 22 MINS

MUNDO

Descubren en Argentina restos de dinosaurio gigante

5 AÑOS 1 MONTH



[NOSOTROS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[BENEFICIOS DE USUARIO](#)

[DONACIONES](#)

[CONTACTO](#)



COPYRIGHT 2020 TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS. | CARRERA 3 # 17-27 OF. 208 CENTRO HISTÓRICO, SANTA MARTA, COL

DISEÑO Y DESARROLLO LEONARDO FUNEZ